



FGJCDMX abre investigaciones contra 4 empresas que instalaron grúas en el Axe Ceremonia

La fiscal capitalina, Bertha Alcalde, anunció que se abrieron investigaciones en contra de cuatro empresas que presuntamente tuvieron que ver en las irregularidades que ocasionaron que dos grúas cayeran sobre los fotógrafos Berenice y Miguel durante el festival Axe Ceremonia, el pasado cinco de abril.

Detalló que una de las empresas fue la encargada de presentar el plan de Protección Civil, otra, la concesionaria del

Parque Bicentenario, así como la organizadora del evento y la compañía que se subcontrató y que colocó las grúas que le arrebataron la vida a los jóvenes.

Además, Alcalde Luján confirmó que la Fiscalía ha entrevistado a 35 personas por el caso, cuatro de ellas servidores públicos de la alcaldía Miguel Hidalgo y dos trabajadores de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil.

Dos días después del acciden-

te, el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, afirmó que previo al evento, el cuatro de abril, autoridades de Protección Civil de la alcaldía Miguel Hidalgo, de Azcapotzalco y del Gobierno central realizaron un recorrido de supervisión durante más de seis horas, tiempo en el que no estaban las grúas en el parque.

El alcalde detalló que el Grupo ECO, la empresa organizadora, nunca comunicó la instalación de las grúas, por lo tanto, una vez que todas las autoridades avalaron el programa de Protección Civil, no tenían la autorización de modificarlo, entonces, la responsabilidad de la seguridad en el festival, subrayó, es únicamente del par-



ticular.

Aclaró que Protección Civil de la alcaldía se encontraba en el sitio el día del evento, cuando retiraba un panal de abejas,

sin embargo, no instruyó a que se bajaran las grúas, dado que ya había ocurrido la verificación del programa de gestión integral de riesgos. ● (Jorge Aguilar)